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Автопробег, посвященный 
Дню Советской Армии и 
БоаммЬ Морекого Флота, в 
котором участвуют курсан
ты автошколы, — событие 
традиционное. И вместе с 
тем — сам был тому еви 
детелем — для ребят в нем 
всегда присутствует эл е 
мент нов иены. И это по-

дующие пункты маршрута
— обелиски в Новоалексе- 
евке, Первомяйке. И вот 
после почти четырехпало 
воге марша колонна вы
страивается у стелы по
гибшим воинам-новотрубнм 
нам, Звучат слова напутет 
вия молодому поколению
— е ними выступили вете

раны Великой Отечествен
ном, «афганец» Р, Ляуширь- 
янов. С ответным словом 
выступил отличник учебы 
курсант О Вознюк, Затем 
победитель соцсоревнова
ния взвод №  5 возложил 
к вечному огню пихтовую 
гирлянду.

А вечером во Дворце

Ж И В А Я  П А М Я Т Ь

культуры и техники «Стро
итель» состоялась встреча 
курсантов с воинами 
Свердловского гарнизона. 
Были среди приглашенных 
и те, кто прошел суровую 
школу Афганистана, и, ко
нечно, в-етераны великом 
Отечественной войны.

Не снимке: пихтовую гир
лянду к вечному огню воз
лагает взвод №  5.

Ф ото П. ЛЕБЕДЕВА.

нятно, для них »то пер
вый самостоятельный сто 
километровый марш на 
мощных Ка.мАЗах и ЗИЛах. 
Здесь, на обледенелых, по
рой разбитых дорогах ис
пытывается прочность при
обретенных знаний.

Й вот колонна тяжелых 
грузовиков, расцвеченная 
флагами и транспарантами, 
с ревом вытягивается из 
гаража. Маршрут — по 
местам боевой славы пер- 
воурапьцев. Первая оста- і 
но в ка — у городского к 
кладбища. По шоферскому 
обычаю певшим не фронте 
землякам салютуют авто
мобильными гудками, Сле-

Н ЭКОЛОГИЯ-----

ВНИМАНИЕ: 
ВОЗДУХ!

В пятеипу до я цосл*
обеда очередной желтый 
тѵмаін опустился на ули
цы города. Нечем было 
дышатьі Очевидно, в 
преддверии праздника 
ослабла технологиче
ская дисциплина. Но у 
кого? Позвонили в дис
петчерский пункт объ
единения «Хромпик» за 
разъяснениями. Трубку 
взяла Е. С. Филина:

— Д а, туман. Но это 
не мы. Ветер с СУМЗа! 
Зам. главного инженера 
по охране природы А. Н. 
Шмидт даж е выходил 
на улицу, смотрел, как 
движется воздух. Потом 
в третий цех заш ел, на 
газоочистку. Нет, это 
асе-таки сумзовский ту 
мая!

Звоним яа СУМЗ. 
Диспетчер этого пред
приятия В. Б. Фисенко 
явно удивлен:

— Нет, нет! У нас вс* 
нормально! Технологию 
ие нарушаем, выбросов 
не было. Проверьте, мо- 
* ет, «Хромпик»?

Н о для проверки у 
первоуральпев сегодня 
сущ ествует только один 
прибор —  нос. Боюсь, 
что мвг я  его потеряем.

Григорий ВАНИН.

38 ПИСЕМ И S ОФИЦ И
АЛЬНЫ Х ОТВЕТОВ РУКО ВО 
ДИТЕЛЕЙ О  ПРИНЯТЫХ 
М ЕРАХ ПОЛУЧИЛА Р ЕД А К 
ЦИЯ ГАЗЕТЫ  ЗА МИНУВ 
Ш УЮ  НЕД ЕЛЮ .

Нынешняя редакционная
почте полна эмоций. В 
большинстве своем отрица 
тельных. Люди пишут о б е 
дах и обидах, возмущаются 
недостатками, которых, к 
сожалению, ещ е  немало в 
нашей жизни. Ветеран пе
дагогического труда Н. П, 
Жердева, прочитав на
страницах газеты о вечере- 
встрече выпускников и пре
подавателей школы №  2,
отметившей нынче свое
40-летне, с горечью расска
зала, как проходил 60-лет- 
ний юбилей их школы 
N2 15. Она вспоминала быв
ших руководителей педаго
гического коллектива, учи
телей, е которыми ей при
шлось работать в 50-е го
ды. в о самом вечере за 
метила, что он, как и пра
зднование 50-летия, «был 
организован не совсем п р о 
думанно. Во Дворце куль
туры огнеупорщиков соб
ралось очень много учени
ков и учителей. На сцене 
шло действие — открытые 
уроки. Но длилось оно 
слишком долго, люди стали 
потихоньку уходить из за
ла, так как всем хотелось 
просто поговорить. По еце-

УВАЖ АЕМ Ы Е ИЗБИРАТЕЛИ!
Приглашаем вас  посетить избирательные участ

ки до  3 марта ежедневно с 10 до 20 часов, что
бы проверить правильность включения вас в спи
сок избирателей.

О бращ аем в а т е  внимание на то. что впервые 
не будет открепительных удостоверений поэтому 
просим в случае выбытия вас до дня выборов 
или в день выборов поставить в известность 
участковую избирательную комиссию. Избиратель 
может быть «включен только в один список из
бирателей и голосовать по месту проживания.

Городская избирательная комиссия

нврию ученики начали вру
чать гвоздики и медали 
учителям, а кому, было не 
ясно, так как они сидели в 
разных концах зала. Кончи
лось тем, что многим учи
телям вообще ничего не 
досталось, А где встреча
лись ученики? в буфете, 
библиотеке, кафе «Садко», 
дома, часть —■ в школе, 
хоть туда никто и не при
глашал, Вот такая получи
лась встреча».

Об оби де  ветеранов рас
сказало и письмо бывшей 
работницы медсанчасти Но
вотрубного завода Э, А. 
Буртасевой, «Более трех 
десятков лет проработала я 
в системе здравоохранения, 
— пишет она, — Пенсия у 
меня небольшая — 70 р у б
лей, Таких, как я, немало 
ветеранов в медсанчасти. 
Жить на эти деньги, конеч
но, нелегко. Мяса нет, ку
ры в основном по 3 рубля 
40 копеек за килограмм, 
500 граммов колбасы в м е 
сяц, полтора килограмма 
сахара по талонам. Как 
жить? Работающих отовари
вают мясопродуктами, ту
шенкой, сгущенкой и про
чими продуктами, а о нас, 
низкооплачиваемых, забы
ли. Хотя бы изредка тало
ны на бесплатное или ди е
тическое питание выдавали. 
14 февраля  работников 
медсанчасти отоваривали 
тушенкой, а когда я спро
сила председателя проф 
кома насчет пенсионеров, 
оказалось, о нас и речи не 
было»,

А вот письмо Л. С. Гуч
ковой рассказало о том, 
как относятся к покупате
лям работники магазина 
N2 45 «Продукты» в посел 
ке Динас. Трудно купить 
молочные продукты, так 
еще организовать их про 
дажу, чтобы было удобнее 
жителям поселка, не могут 
в этом магазине- Чвсрзые 
ожидания привоза молока,

постоянные столпотворения 
при его продаже вызыва
ют справедливые нарека
ния покупателей, как вы
зывает иногда работа ком
мунальных служб. С сен
тября месяца текут потоки 
питьевой воды у дом а №  2 
по улице Прокатчиков, об 
этом сообщила жительница 
А. П. Килина. Обращалась 
она в бюро заявок, где ей 
сказали, что приняли к све
дению. Просила слесарей 
хоть что-нибудь сделать, но 
услышала,- что «траншея не 
наша, но мы сообщим, ко
му следует». «Интересно, 
сколько еще ждать? — во
прошает А. П. Килина, — 
Садоводы сделали отвод в 
канализационный колодец, 
и течет туда чистая вода, 
которой так не хватает в 
городе. Как не хватает рас
торопности и ответственно
сти коммунальников».

Совсем в другом эм о
циональном настрое напи
сано письмо жителей по
селка завода еантехизделий 
И, 8. Хомяковой, Л. Н. Ло- 
хиной, А, И. Акулич, суп
ругов Мухлыниных. «Нам 
очень бы хотелось сказать 
добры е слова в адрес поч
тальона отделения связи 
№  3 М. Г. Султановой и 
начальника отделения свя
зи №  8 Г, А, Коровиной. 
Прекрасные работницы, 
внимательные, всегда гото
вы помочь клиентам. К 
примеру, в январе пришло 
извещение на посылку из 
Москвы, где не было ука
зано ни номера дома, ни 
номера квартиры. Так М. Г, 
Султанова разыскала адре
сата сама. Побольше бы 
теки* тружениц».

С. КОСТАЛЬГИНА.

Пресс-центр горкома 
К П С С  сообщает:

Рабочей группой идеологического отдела гор
кома КПСС проведен социологический опрос об
щественного мнения о предстоящих выборах на
родных депутатов РСФ СР (В. Н. Дуе-в, М. Н. 
Лаптев, Н. П. Павлова-).

Основными источниками информации о канди
датах были названы (по степени важности): 
пресса, рассказы друзей и знакомых, листовки и 
плакаты, выступления кандидатов, радио, агита
торы и доверенные лица, телевидение! Как ис
точники, обладающие достаточной степенью на
дежности, выступают пресса, выступления кан
дидатов, радио, агитаторы, телевидение. Они 
позволяют избирателю познакомиться с кандида
том, зад ать  интересующие вопросы, передать на
казы. Субъективным источником являются рас
сказы друзей. Н аглядная агитация оказалась 
недостаточно эффективной (избиратели, которые 
затрудняю тся с выбором кандидата, в основном 
черпали информацию из плакатов, листовок).

П редставление избирателей о программах кан
дидатов неоднозначно В программе Н. П. Пав
ловой избирателей привлекли социальные и про
изводственные проблемы женщин, программа 
«Детство», охрана здоровья. Н. П. П авлова — 
единственная из кандидатов отметила необходи
мость дальнейшего совершенствования пенсион
ного законодательства.

В. Н. Дуев — единственный из кандидатов 
ставит проблему обеспечения справедливой оп
латы по труду. Опрошенных привлекли в его 
программе вопросы строительства жилья, обеспе
чения продовольственными и промышленными 
товарами.

В программе М Н. Л аптева соответствуют 
запросам  избирателей вопросы жилья, здоровья 
людей.

Наиболее острыми проблемами для респон
дентов являются справедливая оплата по 
труду, жилищный вопрос, снабжение продоволь
ственными и промышленными товарами, борьба 
с преступностью.

Опрошенные указали личные качества, кото
рые привлекают их в кандидатах. Это — дело
витость и умение отстаивать свою точку зрения. 
37,8 процента участников опроса при выборе 
кандидата отмечают, что о-н лучше других вы
полнит наказы избирателей, 35 процентов — 
разделяю т его предвыборную программу, 16 про
центов — делали выбор по принципу: «Этого
кандидата я з-наю, а других — нет».

19,6 процента респондентов не определились, 
за кото отдадут свои голоса. 11,4 процента бу
дут голосовать против данных кандидатов.

Из числа опрошенных, определившихся в сво
ем выборе, разделяю т программу «своего» кан
дидата: Н. П. Павловой — 44 процента, В. Н.
Д уева — 24,6 процента, М. Н. Л аптева   35,3
процента. Считают, что он лучше других выпол
нит наказы  избирателей: Н. П. Павлова —
19 процентов, В. Н. Дуев, — 46 процентов, М. Н. 
Л аптев —  29,4 процента избирателей.

Неутешительная встреча
Работники управленческо

го аппарата треста Урал
тяжтрубстрой встретились 
с заведующим сектором по 
финансированию и ценам 
экономического отдела ап
парата Совета Министров 
СССР Ю. Г. Тепловым. 
Страна начала преобразо
вания е огромным деф ици
том в бю джете — такое 
«наследство» досталось ей 
от прежних пятилеток. Сов
мин с 1986 года предпри
нимает усилия для сокра
щения бюджетного разры 
ва, но прорехи в экономи
ке не дают возможностей 
не только свести концы с 
концами в доходах и рас
ходах, но и добиться 
планомерного сокращения 

Ѳ числе заданных Юрию 
Геоогиевичу вопросов был 
о недавнем повышении цен 
на дизельное топливо и 
транспортные расходы. Та
кое решение правительства 
— одна из попыток хоть

как-то уменьшить дефицит 
(переложить его тяжесть 
на предприятия). К приме
ру, эта разница для треста 
Уралтяжтрубстрой составит 
около четырех миллионов 
рублей и, естественно, 
уменьшит возможности 
строителей в решении сво
их социальных задач.

Понятно, повышение цен 
было встречено в трест? 
без  особого энтузиазма 
что и было высказано гос 
тю. Понятно и то, что не 
в его компетенции что-то 
предпринять или хотя бы 
дать обнадеживающий от
вет. Так что беседа носила 
чисто информационный ха
рактер.

Кстати, гость побывал в 
Первоуральске по заданию 
— объяснить ситуацию пос
ле Всесоюзного совещания 
представителей рабочих, 
крестьян и интеллигенции а 
Москве. А что объяснять?

А. АЛЕКСЕЕВ.
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— Виктор Михайлович, 
вы согласились баллоти
роваться в областной и 
городской Советы в труд
ное время. Будем откровен
ны должность первого сек
ретаря сегодня не популяр
на. Вы решились, потому 
что хочется проверить лич
ный авторитет?

— Меня выдвинули рабо
чие коллективы: ремонт
но-строительного цеха, руд
ника динасового завода, 
люди, с которыми мне по
счастливилось работать. Мое 
доверенное лицо рабочий 
завода Набиулин вспоми
нает добрым словом, что 
если бы при Васильцове не 
залож или второй карьер, 
завод сейчас сидел бы на 
голодном пайке. Мы мно
гое сделали. Не буду все 
перечислять. Меня сейчас 
упрекают, вот, мол, ув
лекся строительством мага
зина, похож на прораба.

Что ж, я свою политику 
вижу В том, чтобы людям 
жилось лучше. Потому и 
согласился баллотировать
ся. Без всякого снисхожде
ния, на альтернативной 
основе. А доверие дорого...

Что дает лично мне де
путатский мандат? Избира
тели помогают формировать 
тактику и стратегию поли
тической работы, уходить к 
более прогрессивному
управлению.

— Многие уже познако
мились с вашей програм
мой на многочисленных 
встречах. И все-таки повто
рите, пожалуйста, основ
ные идеи.

— Свою программу 
строю на глубоком убежде
нии: человека надо накор
мить, дать крышу над го
ловой, одеть, обеспечить 
ему экологически и мораль
но чистую среду. Не уве
рен, что региональный хоз

расчет принесет скорые со
циальные результаты, а 
ждать нельзя Наморен до
биваться немедленного пра
ва обмена продукции на
ших предприятий на про
дукты питания.

В политической области 
стою за обновление пар
тии. демократизацию. По
давляю щ ая часть предло
жений первичных организа
ций нашла отражение в 
проекте платформы ЦК 
КПСС к XXVIII съезду 
партии. И я ее принимаю. 
Поддерживаю  полновластие 
Сонетов. Но пока это, к со
жалению, разговоры. По
смотрите, сегодня в городе 
пассажирский транспорт — 
ничей, ремонтные службы 
жилищно-коммунальных хо
зяйств — без хозяев. Если 
меня изберут депутатом, 
буду так строить, свою ра
боту, чтобы все эти служ 
бы были в подчинении Со
вета.

Программа «Здоровье». 
Свой взгляд на нее я уже 
излагал в газете 15 апре
ля. У нас неплохая мате
риальная база. Но я при
зываю соединить . усилия 
руководителей города, ме
диков, физруков, военруков 
и т. д., что-бы, например, 
плавательный бассейн, ста
дион, поликлиника, профи
лакторий действовали в 
едином комплексе, служили 
здоровью человека, помога
ли ему проводить свобод
ное время. Оздоровитель
ную службу надо макси
мально приблизить к месту 
жительства. По-моему, Со
веты могли бы увеличить 
ассигнования на медицин
ское обслуживание, приба
вив к своим ресурсы пред
приятий. Здоровье человека 
должно стать государствен
ном политикой.

Хочется мне внести но
вое в образование. Нужна 
школа в Талице, в совхозе

«Первоуральский», надо 
строить школы на Динасе, 
в Крылосово. Представляю 
конкретные пути создания 
различных типов школ от 
общеобразовательной до 
гимназий, лицеев.

В особый раздел выде
ляю культуру и духовное 
развитие личности Стою 
за нравственное, социально- 
патриотическое возрождение 
Урала. Буду всячески со
действовать реставрации па
мятников, развитию про
мыслов. бережному отноше
нию к верующим. Обещаю 
помогать в реализации мо
лодежной программы, под
креплении ее материальны
ми ресурсами, поддерж и
вать молодежные инициа
тивы.

Будущих избранников 
призываю навалиться на 
проблемы, связанные> с по
ложением женщины в на 
шем городе. Пора помочь

организовать их рабочие 
места, улучшить инфра
структуру города. Высту
паю за увеличение средств 
на4 строительство детских 
садов, медицинских учреж
дений. Все, что начали, до
вести. до конца. Еще боль
ше буду вникать в реали
зацию программы «Мило
сердие» Пенсионеры, инва
лиды, одинокие люди дол
жны. получать больше теп
ла и отклика в наших ду
шах. Спасибо ветеранам, 
которые сейчас этим зани
маются.

Проблема продовольствия 
наиболее острая. Как вижу 
ее решение? Мы должны 
создать в городе и области 
условия для приоритетного 
развития аграрного сектора, 
создать социальное равно
весие между городом и се
лом. Есть четкая програм
ма. Кое-что делается. Уста
новили сАязи с К раснодар
ским краем. Сырдарьинская

НАЧАЛО Н АЧАЛ
Вместе с В. М. Васильцо- 

вым по 168 избирательному 
округу в областной Совет 
народных депутатов балло
тируется Николай Павлович 
Берестин — председатель 
городского сонета ВДФСО 
профсоюзов. Он комму
нист, окончил УрГУ 
им. Горького, имеет боль
шой опыт профсоюзной ра
боты, выдвинут на альтер
нативной основе общест
венной организацией как 
смелый, инициативный че
ловек. энергичный пропа
гандист здорового образа 
жизни.

Итак слово кандидату.
— Предвыборная кампа

ния в местные Советы сов
пала с самым трудным мо
ментом жизни нашей стра
ны: с одной стороны—бур
ное демократическое про
буждение народных масс, 
с другой стороны— тормозя
щие и запаздывающие дей
ствия руководства. Партия, 
провозгласившая пере
стройку, сама перестраива
ется лишь на словах, о 
чем можно судить по тому, 
что прежний состав ЦК 
КПСС и его Политбюро, 
которые привели партию к 
очевидному кризису дове
рия, остается практически 
без изменения. Развал эко
номики. завершившийся в 
годы перестройки, показал 
неспособность руководства 
вывести экономику из кри
зиса.

На мой взгляд, в этой 
ситуации политика прави
тельства по сдерживанию 
роста зарплаты из-за необе
спеченности денег товарами 
только ухудшит положение 
в стране. Неотоваренные 
деньги скопились у неболь
шого процента населения, 
основная его масса живет 
от получки до получки. 
Я твердо убежден в том, 
что главной причиной, 
приведшей к кризису эко
номики, была и есть урав
ниловка в оплате груда. 
При такой системе мы по
лучаем мизерный процент 
зарплаты, затем государст
во выдает «бесплатные» 
блага в виде медицины, об
разования, дотаций. Какая 
у нас медицина и какое 
образование, мы знаем. 
Дотации же на мясные и 
молочные продукты выделя
ются для того, чтоб они 
были доступными мало
обеспеченному населению. 
Но мы то хорошо знаем, 
что дефинитные мясные 
продукты съедают те, кто 
стоит у их распределения. 
Где социальная справедли
вость?

Кроме того, «бесплатная» 
система социального стра
хования, обеспечивающая 
нам оплату больничных 
листов, льготных путевок в 
санатории, дома отдыха, 
в пионерские лагеря, от
учила людей заботиться о 
своем здоровье: она сти
мулирует поболеть за счет 
других, дает возможность 
получить побольше благ то
му, кто пояаглее и пона
стырнее. Многие специали
сты считают, что именно 
такая система социального 
страхования способствует 
тому, что на каждого на
шего работника приходится 
11.5 дня нетрудоспособно
сти, тогда как японцы бо
леют менее двух дней.

Считаю систему планиро
вания на пятилетку и в 
масштабах всей страны не 
оправдавшей себя. Более 
целесообразным будет ре
гиональное планирование: 
по республикам, областям, 
в городах, на предприятиях. 
А центр должен координи
ровать работу регионов. 
Мое глубокое убеждение в 
том, что перестройка на де
ле начнется только при ус
ловии экономической само
стоятельности в рамках 
регионального хозрасчета 
Свердловской области и 
местного самоуправления, 
при условии достаточных и 
стабильных нормативов от
числений от предприятий. 
Но за такие условия при
дется бороться новому со
ставу народных депутатов 
и городского, и областного 
Советов. Поэтому Советам 
потребуются люди высокого 
гражданского долга, озабо
ченные судьбой города и 
его жителей, люди компе
тентные, беспокойные, спо
собные добиваться решения 
любых проблем. Они бѵдут 
решаться, если руководите

ли предприятий, организаций 
и учреждений всех уровней 
будут подбираться по та
ким же качествам, а не по 
партийной принадлежности 
или протекции.

Подбор и расстановка 
кадров в нашем городе ве
дутся по старинке. Это 
подтверждает недавнее на
шумевшее дело с работни
ками горкома КПСС, в ко
тором еще рано ставить 
точку. Годами многие ру
ководители не проявляют 
себя как радеющие за об
щее дело, наоборот, разва
ливают работу, а их остав
ляют на месте и «тянут» до 
пенсии в ущерб делу. 
Сколько нареканий к тор
говле, работники которой 
даж е при наличии товаров

создают очереди! Сколько 
раз народный контроль ло
вил за руку продавцов, 
припрятывающих товар, но 
их руководители на месте. 
Сколько нареканий по 
транспорту, по охране об
щественного порядка 1

Экологическая обстановка 
в городе опасная, и нет 
даже надежды на ее улуч
шение. Сейчас готовится 
экспертиза, проблемы
услышаны. Но действовать 
в этом вопросе надо реши
тельнее. Беспокоит еще и 
другое. Учеными многих 
стран доказано, что наше 
здоровье от медицины за
висит на 8— 10 процентов, 
от экологии — на 18—20, 
от здорового образа ж из
ни — на 50—60 процентов.

Вывод: нужны профилак
тические мероприятия, где 
главенствующую роль игра
ет физическая культура, 
двигательная активность, 
рациональное питание, ис
ключение вредных привы
чек. В США, например, 
действует государственная 
система пропаганды здоро
вого образа жизни, там со
здан культ здорового чело
века. Многие фирмы платят 
рабочим за каждый кило
метр бега, за занятия физ
культурой, за отказ от си
гарет.

К акая пропаганда здо
рового образа жизни у нас, 
можно проследить по хро
нологии последних лет. 
Каждый раз средства мас
совой информации препод
носят нам панацею от всех 
недугов: то купание в про
руби, то кефирные и другие 
диеты... Нет научно обосно
ванной системы пропаганды 
здорового образа жизни, 
потому что за здоровье на
рода ’ никто не отвечает. 
Медицина лечит, пропаган
ду ведут многие другие, 
физкультура организует 
«мероприятия» — каждый 
по себе. В результате име
ем такое .здоровье, что 
многие специалисты говорят 
о вырождении нации.

В своей предвыборной 
программе в этом плаве 
наметил основное: воспита
ние с детского сада физи 
чески и дѵхо-вно крепкого 
поколения, создав для это- 
го все необходимые усло
вия. А для их родителей 
на предприятиях будем все
ми силами создавать лечеб
но-оздоровительные комп
лексы, ибо если не будет 
у нас начала начал — здо
ровья, такой же хилой ока
жется и долгожданная 
перестройка.

Жизнь
изнутри

На днях мы — трое 
кандидатов в депутаты 
городского Совета по 
одному округу — встре
тились е избирателями. 
Что мне понравилось в 
лю дях! Они не потеряли 
веру в Советы. Я с 1955 
года живу в третьем 
квартале (улицы Герце
на, Трубников, Паламин- 
цев, Чкалова), многие со 
мной хорошо знакомы и 
поделились сокровенны
ми заботами: о комму
нальном хозяйстве го
рода, ремонте крыш, 
дорог. Правда, один из
биратель высказался ка
тегорично: все беды в
Оборотове, и если он 
останется кандидатом, 
голосовать не пойду. 
Приходится объяснять, 
что проблемы гораздо 
глубже и зависят не от 
одного человека.

Нет у людей ясного 
представления о судьбе 
домов, в которых жи
вут. Ходят слухи, что их 
будут сносить. Другие 
утверждают, мол, двух
этажки собираются над
страивать. Остро ставят 
вопрос о транспорте.
Например, как сейчас 
доехать до нового рын
ка, нет автобусного мар
шрута. соединяющего 
Корабельную рощу с 
Техгородом. В то же 
время люди привели
факты , когда автобусы
маршрута Нэ 1 1  скапли
ваются на конечной ос 
тановке у ГПТУ № 7 по 
шесть штук, похоже, нет 
для них графиков.

Считаю своим долгом 
довести до начальника 
узла связи В. В. Самой-

ленко чрезвычайное 
возмущение избирателей 
по поводу того, какими 
методами его служба 
решает проблемы теле
фонизации. Похоже на 
какое-то раскулачива
ние когда без преду
преждения делят теле
фоны с соседями.

Если меня изберут 
депутатом, постараюсь 
грамотно решать проб
лемы общественного по
рядка и здравоохране
ния. Мне, например, дав
но хочется побыть не
сколько дней в милиции, 
посмотреть, как там ~а- 
агируют на звонки жи
телей. Согласен подежу
рить в медвытрезвителе. 
Посмотреть, все ли там 
в порядке. Я за профес
сиональную милицию.

Согласен перечислять 
часть своей зарплаты, 
лишь бы люди не боя
лись по вечерам выхо
дить из дома. Хочу за
глянуть изнутри в меди
цину. Никто из проф
союзных работников, я 
уверен, не посидел вме
сте со стариками на 
продавленных диванах, 
ожидая приема в поли
клинике. Конечно, меди
кам трудно, не хватает 
медикаментов. Но где 
можно, там нужно что- 
то делать.

Словом, дел много. 
Как доверенное лицо 
П. П. Пьянкова, надеюсь 
в самых трудных случа
ях на его поддержку.

П. ЕФРЕМ О В,
электромонтер. 

Ф ото В. ЗО ТО ВА.

■  ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

«Благодарю избирателей...»
Прошли заключительные встречи с 

нашими избирателями. Жителей волну
ет безобразная работа коммунального 
хозяйства, его руководителей. Ста
рые «хрущовки» нуждаются в
ремонте. Имея в городе большие 
предприятия, такие, нак «Хромпик», Но 
вотрубный, сантехизделий, мы не мо
жем заменить запорную арматуру и по 
ставить хорошие трубы, занимаемся 
сплошными переделками и латанием 
дыр. Поэтому парит годами а наших 
подвалах, текут реки чистой воды и ка
нализации по улицам города.

Волнует нас благоустройство района 
и города. Все, что сломано, с трудом 
восстанавливается; темные улицы и не
чищенные дороги, безобразия подрост
ков и прозябание престарелых. Сего

дня люди не могут купить необходи
мое: торговые точки раскиданы по го
роду. Хлебный магазин в одном рай
оне, продукты — в другом.

Поэтому, считаю, наша задача, как 
депутатов, так и работников исполкЬма, 
решить в пе чую очередь эти жизнен
но важные вопросы.

Волнует людей медицинское обслу
живание, проблема участковых врачей 
и лекарства для пожилых, хронически 
больных людей и детей.

Проблем много, но неразрешимых 
нет. И поэтому как пройдут выборы, 
кто будет избран, решать нашим изби
рателям.

Л. ОБОРИНА, 
кандидат в народные депутаты 

городского Совета.

СНИСХОЖДЕНИЕ..
область УзССР обе
щ ает даже построить мага
зины на Новотрубном. 
«Искре». ЗКМ К, СТИ Кро 
ме продовольствия, оци 
обязуются завезти швей
ные изделия, трикотаж, 
хозтовары и т. д. — почти 
на два миллиона рублей. 
Плюс меха, постельное бе
лье. Берутся построить бы
товки для второго цеха Н о
вотрубного завода, шесть 
коттеджей для ЗКМ К, дать 
своих рабочих в литейный 
цех СТИ, АРЗ, обеспечить 
фруктами и овощами. З а 
везти в город хорошую 
копченую рыбу. Условие 
мы поставили одно.: перво
уральцы ' только тогда пре- 
доставят им свою продук
цию, когда поверят в их 
дела. Так что кандидаты в 
депутаты уже работаю т над 
осуществлением намечен
ного.

«Жилье-2000» Верю, в 
городе эту программу мож 

но решить Путь вижѵ ясно: 
закончить реконструкцию 
заводов стройиндустрии: 
ТИМ, УЗТИ. КП З. камне 
щебеночный, Ж БИ иК
ЗТСК, ЗКМ К. БЭЗСКиД 
(Вот сколько их у нас!) 
Усилить темпы привлечения 
средств предприятий, вся
чески поощрять кооператив
ное строительство, исполь
зовать накопления жителей, 
выдавать льготные кредиты, 
Жилить контроль за распре
делением жилья, улучшить 
архитектуру. Что касается 
работы по месту жительст
ва, предлагаю  всем руково
дителям встать на учет
там. где живут. Ближе к
людям. Могу начать с себя.

Об экологии. Это моя
боль. Думаю , избиратели 
не станут меня упрекать в 
инертности. Когда хотели 
нам во что бы то ни стало 
«посадить» завод минплит, 
я глубоко разобрался, вни
мательно ознакомился со

Н ГОЛОСУЕМ 
«ЗА»

СЛОВО
ВЕТЕРАНОВ

Мы, ' ветеравы труда, 
проработавшие на дина
совом заводе по 30—40 и 
более лет в основных 
огнеупорных цехах, сей
час находимся на пенсии 
и как-то оторваны от 
жизни коллектива заво
да.

В прошлые годы так * 
и было. Мало кто обра
щал на нас внимание— 
живем и ладно. А как 
живем? В последнее вре
мя произошли изменения 
к лучшему. Завод наш 
работает ритмично, стро
ятся новые дома и бла
гоустроенные квартиры, 
нам выделяют путевки в 
профилакторий «Лесная 
сказка», к каж дому пра
зднику получаем открыт
ки с поздравлением.

Ветеранам с малень
кой пенсией дают тало
ны на бесплатное пита
ние, за теми, кто плохо 
ходит или не может се
бя обслужить, ухаж ива
ют специально закреп
ленные люди. Мы те
перь не чувствуем себя 
оторванными от жизни.

Со всеми вопросами 
мы в любое время мо
жем обратиться в совет 
ветеранов, доброе слово 
—- лечит.

Мы выраж аем огром
ную благодарность ди
ректору завода Ефиму 
Моисеевичу Гришпуну и 
в день выборов все бу
дем голосовать за него.

КОМИССАРОВА, 
МАТВЕЕВА, М ЕЗЕ- 
НИНА. ТИКУЛЕВА, 
М ЕДВ ЕДЕВ А . СИ- 
ЯПОВА, ветераны 
завода.

Рифкат Фоатович Валет- 
динов, 33 года, инженер- 
технолог, заместитель на
чальника цеха №  9 произ
водственного объединения 
«Хромпик». Женат, имеет 
двоих детей. Выдвинут кан
дидатом в депутаты област
ного Совета по 166 избира
тельному округу.

В ноябре на «Хромпике» 
провели анкетирование, где 
спрашивалось о возможных 
кандидатах а депутаты. И 
приоритет по кандидатам в 
облсовет оказался за Р. Ф. 
Валетдиновым. Меня р е 
зультаты опроса не удиви
ли. Уважают этого челове
ка на предприятии за см е
лость, открытость, за то, 
что ни за чью спину не 
прячется. Причем осмелел 
он не только сейчас, в по
ру демократии, гласности, 
а был ершистым, со своим 
мнением и тогда, когда 
работал на заводе «Искра», 
и затем в горкоме партии. 
В годы аппаратной работы 
Рифкат Фоатович курировал 
нашу парторганизацию. Не 
раз и не два именно он 
защищал коммунистов по
допечной организации от 
бюрократического рвения 
тех, кто за бумагами не 
хотел видеть человека.

Бойцовский запал не 
угас, а лишь, пожалуй, уси
лился у него теперь, на хо
зяйственной работе. Ведь 
Валетдиноз два года назад 
пришел в цех, который го
рожане именуют не иначе 
как «отравителем». И какое 
дело первоуральцам до то
го, что изрядно наломали 
дров проектировщики! Жи
тели города не хотят наф
талиновых атак. В цехе р аз
работали экологическую 
программу, ставшую сос
тавной частью программы 
объединения. Согласно ей, 
по инициативе Р. Ф. Валет
динова группа цеховых спе
циалистов съездила за опы
том в Кингисепп, на п ред
приятие, где есть анало-

взглядами общественности, 
специалистов, съездил в 
ГД Р и, как вы помните, 
высказал свою точку зре 
ния о решительном отказе 
в строительстве завода, В 
дальнейшем вижу любое 
ускорение научно-техниче 
ского прогресса, любое но
вое строительство только с 
учетом экологической эф 
фективности. Сегодня ве
дется геофизическая про
верка всей территории го
рода чтобы составить за д а 
ние для экологической эк
спертизы всего Перво- 
уральско-Ревд,веского .рай
она,. «Хромпик» уже сниж а
ет производство. Если мы и 
дальше будем спокойно, но 
решительно добиваться 
улучшения экологической 
обстановки, верю: дела
поправятся. Если меня из
берут депутатом, свою 
роль вижу в том, чтобы 
объединять усилия людей, 
приводить в действие ме

ханизмы, способные осу
ществить намеченное.

— Ваша программа насы
щенная, действительно н а
правлена на благо людей. 
А какого блага вы бы хо
тели для себя?

—* Единственного — блз 
гожелательной атмосфе
ры. Тяжело, когда в заты 
ток дышит неприязнь. Три 
года я проработал в долж 
ности первого секретаря на 
одном дыхании. Конечно, я 
не профессионал, а хозяй
ственник. Возможно, что-то 
не получается. Но ведь в 
общем итоге немало сдела
но для людей Тот же пре
словутый магазин на Д и н а
се, за который меня назва 
ли прорабом Но ведь 
ж аль людей, потому и 
бьешься за сроки, за каче
ство. Д а. тяжелое время. 
Д о сих пор город сохранял 
здоровый нравственный кли
мат. Верю, если и дальше 
будет так, если не попадем 
под снежный ком, который 
нестабильностью и беспо
рядками сметает все на пу
ти, мы решим все наши 
больные проблемы. Почему 
я в этом уверен? Потому

что на этот раз в Советы, 
судя по предвыборным 
программам, готовы прийти 
люди дела.

— По должности перво
го секретаря горкома КПСС 
вы в привилегированном 
положении по сравнению с 
этими людьми дела. Не сек
рет, что вам легче будет 
справиться со своей про
граммой.

— Когда выйдет Закон о 
самоуправлении, уверен, 
каждый депутат будет 
иметь не меньше возмож но
стей И последнее, поль
зуясь случаем, хотел бы 
представить информацию 
для размышления комму
нистам города. Мы наме
рены сокращ ать аппарат 
горкома. А именно, оста
вить орготдел и идеологи» 
ческий. Аграрный передать 
в горисполком. И, возмож 
но, ограничиться двумя сек
ретарями горкома...

— Мы заканчиваем бесе
ду многоточием, потому что 
наверняка последние фразы 
вызовут отклик. Спасибо, 
Виктор Михайлович, за ин
тервью. Успеха на выборах.

Т. ВАЖ ЕНИНА.

гичный цех. Вернулись, без 
промедления стали внед
рять передовое. П отребо
вался капитальный ремонт, 
руководство объединения 
всем, чем требовалось, по
могло. Теперь система р е 
генерации работает лучше, 
совершенствуется. Д ирек
тор объединения Б. А. По-

Трудовой Первоуральск
производит продукции на 
миллиард рублей, а в б ю д 
жете остаются крохи. В 
каждом же поселке проб
лемы, для устранения ко
торых требуются миллио
ны.

— Мы издеваемся над 
человеком, когда повторя-

Ш РАССКАЗЫ О КАНДИДАТАХ

Настрой
на черновую работу

пов поддержал начальника 
цеха Б. П. Ветошкина и 
Р. Ф. Валетдинова в их 
стремлении кардинально 
обновить оборудование. На 
приобретение импортного 
выделено сто тысяч инва
лютных рублей.

Так что не на пустом 
месте родились такие стро
ки в предвыборной про
грамме Валетдинова: «При
ложить все усилия к сни
жению выбросов, .м одерни
зации производства, а если 
это невозможно — к их 
перепрофилированию. З а 
ключение должна давать 
независимая экологическая 
экспертиза».

Кстати, каждый пункт 
программы кандидата вы
веряется и оттачивается во 
время встреч с избирателя
ми. В экономическом р а з 
деле  говорится: «Добивать
ся самостоятельности в 
распределении средств и 
их перераспределении не 
только в масштабах обла
сти, но и города, поселка, 
микрорайона — через  ко
митеты самоуправления».

ем лозунг: «Лучше работа
ешь — лучше живешь», — 
говорит он. — Заработан
ные человеком блага у не
го отбираются, а затем вы
даются «из милости». И ко
му, как не депутатам, в о е 
вать с такой несправедли
востью?

В центре предвыборной 
программы Р. ф . Валетди
нова —• хозяйское отноше
ние к делу: нужно вернуть 
человеку чувство хозяина 
на производстве, в быту. 
Хозяйское чувство, за ко
торое Валетдинов так ра
тует, у него, считаю, четко 
проявилось хотя бы в пове
дении во время «экологи
ческого бума>1 вокруг цеха 
№  9. Он шел на все встре
чи с населением, куда при
глашали и где изрядно 
словесно избивали. Объяс
нял все, не прячась за 
объективные обстоятельст
ва. Ведь его жизненное 
правило: много брать на
себя, самому нести меру 
ответственности.

Рифкат Фоатович полага
ет, что не мож ет человек

чувствовать себя хозяином, 
если не ощущает уважения 
к себе.

— Возьмем городское 
строительство, — говорит 
Валетдиноз. — Кто совету
ется с людьми? Никто. Воз
мущались жильцы дома по 
улице Вайнера, что отбира
ют под стройку детскую 
площадку, в городскую га
зету обращались. И — ни
чего. Сейчас возле дома 
№  4 по улице Ленина, где 
я живу, возвели забор, 
что-то будет строиться. А 
что — никому не ведомо, 
никакого оповещения жите
лей не было.

В программе кандидата 
сказано: «Отказаться от
варварского подхода к 
строительству жилищ-скво
речников. Программу гра
достроительства, которая 
бы учитывала максимум 
социальных запросов насе
ления, должны хорошо 
знать все горожане». Ва
летдинов двумя руками, 
как говорится, голосует и 
за молодежную жилищную 
программу.

Кандидат в депутаты 
включил в программу пунк
ты о народном образова
нии, о здравоохранении, о 
повышении общей культуры 
населения, об укреплении 
правопорядка. Предлагает 
Р. ф . Валетдинов создать 
в каждом микрорайоне 
инициативные группы из 
депутатов и неформалов, 
а также тех, кто желает 
быть в составе этих групп, 
чтобы претворять на деле 
пожелания жителей того 
или иного микрорайона.

— Согласен на любую 
работу в этой группе, — 
говорит Валетдинов. И в 
целом он настроен не на 
помпезную, под фанфары, 
а черновую депутатскую 
работу. Если избиратели 
поверят в него.

А . Ф И Л АТО ВА .
редактор

«Хромпиковца».

■  РЕЗОНАНС

НЕ ГЛЯДЯ, 
ЛИК НЕ 

РАЗГЛЯДИШЬ
«Два лика кандидата» 

— так  назы валась ста
тья, опубликованная в 
газете «Уральский труб
ник». Там речь шла о 
кандидате в депутаты 
городского Совета по 
избирательному округу 
Л"° 57 Н. С. М арковой. 
Рабочей, нашем товари
ще, старшем контролере 
цеха № 7 Новотрубного 
завода, которой мы ока
зали доверие всей брига
дой. Со многим можно 
было бы поспорить в 
этой публикации. Н апри
мер, почему автор уви
дел только дурное в Ни
не Станиславовне? Впро
чем, это понятно. Он же 
не встретился с самой 
героиней. Почему А. И. 
Скрипни иронизирует 
над тем, что и сын Ни
ны Станиславовны вы
двинут кандидатом в го
родской Совет? Разве 
закон это запрещ ает?

Коллектив прекрасно 
знает Н. С. Маркову', 
ведь с нами она 27 лет. 
Ее энергии можно толь
ко позавидовать. Работу 
любую выполняет в со
вершенстве. Чу'ткий и 
отзывчивый человек, ни
когда не оставит в бе
де. поддержит того, кто 
пал духом.

Вот уже 15 лет она 
бессменный культорг и в 
бригаде, и в смене. От
личный организатор. Ни 
одно мероприятие не об
ходится без ее участия. 
И походы в лес по гри
бы, ягоды, лыжные вы
лазки, поездки в театр, 
цирк, на - экскурсии, 
встречи с интересными 
людьми, лекции. А какие 
вечера отдыха, да всего 
и . не перечислить. П ри
ходится только позави
довать ее неиссякаемой 
молодой энергии.

Всегда приветлива, 
собранна и аккуратна, 
смотришь на нее и ду
маешь, что о таких жен
щинах, наверное, и пи
сал Некрасов.: «... Коня 
на скаку остановит, в 
горящую избу войдет!..» 
Такой мы видим М арко
ву. Ведь и росла не у 
родной маменьки, а круг
лой сиротой,1 всего с 
лихвой хватило: горя и 
радости. II сейчас жизнь 
не очень щадит. Двух 
сыновей растить при
шлось одной, так как 
муж от воспитания вр- 
обще отказался. Но не 
зачерствела душа, не 
озлобилась. Мы увере
ны: кто отдаст свои го
лоса 4 марга за Нину 
Станиілавовіну, выберет 
надежного и доброго 
друга, готового до конца 
отстаивать интересы из
бирателей.

Коллектив бригады
ОТК смены «Д» це
ха JTs 7, всего 42
подписи.

=•■ ЕСТЬ ПРЕДЛОЖЕНИЯ;
Улучшение снабжения города продовольствием и то

варами первой необходимости — первоочередная задача 
всех будущих депутатов городского Совета.

Д ля  города производят сельхозпродукцию всего 
два совхоза и птицефабрика, да и те напрямую не под
чинены горисполкому, а относятся к ведомствам. Эти 
хозяйства производят для города сто процентов ово- 
шей, пятьдесят процентов картофеля, мяса — 25 про
центов и молока — 15 процентов.

Продукция, производимая подсобными хозяйствами 
предприятий (это в основном мясо — около 900 тонн, 
или 9 процентов), очень дорога, а во-вторых, его ни 
грамма не поступает на прйлавки города.

Частный сектор производит около шести процентов 
продукции растениеводства и животноводства, полови
на которой поступает на рынок.

Всю недостающую продукцию получаем из других 
районов области, из-за ее пределов в счет централизо
ванных поставок и дотаций. Но они из года в год со
кращ аю тся, на их увеличение надеяться рискованно, 
поэтому надо создавать свое региональное обеспечение.

КАК НАКОРМИТЬ ГОРОД?
Существующие комиссии при горкоме КПСС и гор

исполкоме не смогли улучшить продовольственное снаб
жение, наоборот, оно ухудшилось. Занимались они в 
основном выбиванием дотаций сверху, а расширение 
собственного производства пущено на самотек.

Какой же выход? Есть конкретные предложения. 
Нужно ответственное лицо за продовольственное снаб
жение города. Это — начальник объединения на уро
вне заместителя председателя горисполкома. Необходи
мо создать агрообъединение (агрокомбинат), в состав 
которого войдут совхозы «Первоуральский», «Витим
ский», «Уткинский», «Дружининский», птицефабрика, 
молокозавод и мясоперерабатывающий завод, для ко
торого нужно построить бойню с холодильником. Это 
объединение позволит увеличить производство продук
ции примерно вдвое, но обеспечить полностью молоком 
и мясом не сможет. И поэтому для поставки этого ви
да продукции нужно задействовать Ачитский район или

какой-то другой на договорных началах.
Д ля  увеличения продукции в этих хозяйствах не

обходимо расширить производственные базы, построить 
молочные, свиноводческие и откормочные комплексы. 
А чтоб появились желающие поехать работать на се
ло, нужно развивать там социальную сферу.

На 3—5 лет необходимо поекратить промышленное 
строительство и все ресурсы и средства направить на 
село, остановить отток населения из деревень.

Н ужно сбалансировать закупочные цены на сельхоз
продукцию и увеличить зарплату крестьянина.

Только объединив усилия всех: депутатов, руководи
телей, рабочих и крестьян, средства горисполкома, 
сельхозпредприятий, промышленных предприятий и 
строителей. — можно добиться не только улучшения 
обеспечения населения, но сделать Первоуральск образ
цовым городом в области.

Д. ПЯТИН.
механик совхоза «Первоуральский», заслуженный 
рационализатор РСФСР, кандидат в депутаты гор
совета по округу № 136.



Keqemi глазами репортера • ■■■■ • • -  ОБЪЯВЛЕНИИ
ТЕАТР ИЛИ 
ХОЗРАСЧЕТ?

В Свердловске прошел 
I областной фестиваль теат
ров студий. В жюри входи
ли театральные критики, 
режиссеры московских и ле
нинградских театров, среди 
них Лев Давидович Вайс- 
ман, режиссер театра Ген
надия Хазано'ва. Из 13 
студийных коллективов был 
отмечен первоуральский 
«Ваіриавт» как театр, рабо
тающий на высоком про
фессиональном уровне, Осо
бых похвал удостоилась 
его последняя постановка 
— «Айболит».

Но, к сожалению, не
многие из пер воуралыіев 
видели «Айболит», арѵгие 
спектакли «Варианта». Те
атр практически не работа
ет в городе, а вынужден 
большую часть сезона р а зъ 
езж ать по гастролям, чтобы 
заработать деньги, которые 
обеспечили бы само сущ е
ствование театра и прожи
точный минимум актеров.

Выездной суд. Словосоче
тание это с приходом в 
поселок . Прогресс новых 
участковых инспекторов
С . ,  В. Мансурова и В. В. 
Семячкина стало привыч
ным. 21 февраля перед су 
дом и своими земляками 
предстала уже судимая ра-

На избирательный уча
сток № 31 пришел С. Т. 
Соловьев и принес письмо 
от жильцов дома №. 32 по 
улице Строителей, в кото
ром те писали: «Мы убеди
тельно просим не демонти
ровать водоразборную ко
лонку, из которой брали 
воду жители снесенного 
частного сектора. Колонка

В поселке Кузино с не 
запамятных времен сущест
вовала пивная забегаловка 
г Минутка»— мрачного вида 
заведение с весьма сомни 
тельной репутацией. В 1985 
голу, когда пьянству был 
объявлен всенародный бой 
забегаловку закрыли. Так 
она и пустовала с той по 
ры, пока председателю

Сейчас десять актеров 
учатся в театральном ин
ституте, недавно они вер
нулись с сессии. В банке 
театра — пѵсто, нужно 
срочно договариваться о 
гастролях, А мы, перво- 
уральцы, о п ять ' не увидим 
ни одного спектакля. Забо 
ты о хлебе насущном от
ражаются на нашем р вами 
духовном развитии.

Театр «Вариант» на пол
ном хозрасчете. 'Н о  даАно 
пора понять, что искусство 
и хозрасчет — понятия не
совместимые, тем более в 
нашем эстетически не раз
витом .городе. Если на фо
не всеобщего дѵхо-вного об 
нищггни-я появляются сл а
бые ростки тянущиеся к 
светѵ, их надо беречь, ле
леять. На фестивале подни
мались. проблемы дотации 
теа-тров-стѵдий. В сегод
няшних условиях это необ
ходимость. И кое-где это 
ѵже поняли, например в 
Каяске да содержание с т у 

д и и  из восьми актеров три 
тится в год 235 тысяч руб: 
лей. Городские власти Кан 
ска .отлично понимают, что 
через несколько лет, эго 
окупится сторицей.

нее Р Зайнуллина, В запа
ле ссоры она не нашла 
другого аргумента, кроме 
удара ножом.

Н епахациая целина то
ста лась ребятам в милицей
ской форме. Сѵдите сами: 
на небольшой поселок — 
полсотни стоящих на ѵчете 
в наркологии, десятки, по
падающих под администра
тивный надзор. И как ре 
зультат — уже в первые 
месяцы участковым при
шлось раскрывать такие 
преступления, как грабеж, 
избиение с угрозой ору ж и
ем, изнасилования. Теперь, 
говорят, стало спокойнее.

эта ровным счетом никому 
не мешает, а вода там от
менная, ключевая. И мы 
предпочитаем ее той, что 
течет из крана. Если ко
лонку нарушат, . всем до- 
мОм откаж емся голосо
вать...»

А в доме том проживает 
91 избиратель. Заведующий 
агитпунктом П. С. Захаров 
справился по этому вопро 
су в горисполкоме, где за 
меститель председателя го-р 
исполкома С. И. Лепашов- 
ский заверил его, что ко
лонку демонтировать не 
будут П. С. Захаров сооб*- 
Ш,чл это жильцам дома.

первоуральского общества 
охотников и рыболовов
Г. С. Теседько не пришла в 
голову идея открыть там 
тир. В поселке идея тоже 
всем пришлась по душе. 
Был заключен договор на 
ремонт здания между об
ществом охотников и ры
боловов и Кузинской ди
станцией сигнализации и 
связи. Рабочие последней 
провели ремонт качественно 
и быстро, а главное — 
бесплатно, на обществен 
ных началах За что охот
ники выделили им пять тѵш 
лосей или около 800 кило
граммов мяса.

Клѵб в поселке Крылосо- 
во находится в ‘здании за
водоуправления Крылосов 
ского известкового завода. 
Понятно, что такие условия 
не совсем располагают к 
неформальному обшению. 
Поэтому крылосовцы пред
почитают собираться в 
сельской библиотеке, госте

приимная и приветливая 
хозяйка которой Мария 
Филипповна Яковлева всег
да что-нибудь да придума
ет для них’ то чаепитие, то 
посиделки. Марии Филиппо
вне скоро 70, но она всем 
молодым сто очков вперед 
ласт по оптимизму жизне
радостности. В сфере куль
туры работает 35 лет. Ей 
удалось превратить свою 
библиотеку в клуб, кото
рый как магнитом притяги
вает односельчан.

О. СТАРОСТИНА.

Кинотеатр «Восход». 28 февраля, 1 марта «П РИ ГО 
В О РЕ Н Н Ы Й ».. Сеансы: 9 II, 13, 15 17, 19, 2 | ч а с . . .

Кинотеатр «Космос». 28 февраля «Т РАНТИ-B A jlТИ» 
Сеансы. 9. 11, 13. 15 час. «Л ЕД И  МАКБЕТ МПЕН. 
СКОГО УЕЗДА» (лети не допускаются! Сеансы 17 
19, 21 час. 1 марта «М У ЗЫ КАЛЬНЫ Й М АГАЗИН
ЧИК». Сеансы: 11 13, 15 час «МАСКИ» Сеансы: 9.
17. 19. 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 28 февраля 
«СОЛДАТ ИВАН БРОВКИН». Сеансы- 18. 20 час.

Клуб имени В. И. Ленина 28 февраля «Б О Л Е ЗН Ь 
ЛЮ БВИ» Сеансы: 18, 20-30. 1

Клуб Трудпоселка. 28 февраля «ЧЕЛО ВЕК НИОТ
КУДА» Сеансы: 19, 21 час.,

ДВОРЦУ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА
не постоянную работу требуются’.

Я! инструктор спортеооружения,
Щ врач (можно не 0,5 ставки),
РЗ медсестре,
Щ массажист (можно на 0,3 ставки),
ЗД кассир,
Щ тренер преподаватель по плаванию (можно

на 0 5 ставки),
UU эпвхоэ-кладевщик.

Редактор В, И, ПРУДНИКОВ,

Служба трудоустройства приглашает
§jg ГЛАЗНОГО БУХГАЛТЕРА для .завода по ре 

мои ту бытовой техники,
[•£$ ИНЖЕНЕРА ПГС (.на. период декретного от- 

пускй) в стройуправление,
Щ ТЕПЛИЧНИЦ я го в хоз.
ПО ИЗВЕЩЕНИЮ Не Ю инженера и» нар- 

мировямию, инженеров конструкторов, механи
ков, инженеров по механизации, формовщиков, 
учеников формовщиков, слесарей механребореч 
ных работ, токарей (зарплата от 700. до 400 руб
лей, работа в одну и две смены).

ПО ИЗВЕЩЕНИЮ N4 14 — начальника ОМ ТС, 
начальнике газового участка, начальника техбюра 
пусковой группы, мастеров, юрисконсульта, эпек 
троспарщикѳд и их учеников (оплвт«э в период 
обучения 700 ? >0 рублей), епасарей ремонтни
ков. кладовщиков.

ПО ИЗВЕЩЕНИЮ Иу 49 - слесарей ременітми 
ков, слесарен по ремонту автомобилей, злемтр». 
газосварщиков, электромонтеров по ремонту
э л е к т р о о б о р у д о в а н и я .

П О  И З В Е Щ Е Н И Ю  N4 58 і -  ивмпнщцкев, б е т о н 

щиков, плотников, монтеров пути, штукатуров 
маляров.

За всеми справками и направлениями на р а 
боту обращаться в нентр по трудоустройству по 
адресу: уп. 1 Мая, 10.

Первоуральский хлебокомбинат
НАЧИНАЕТ ОСВОЕНИЕ НОВОГО ВИДА ХЛЕБА 
яПЫШМИНСКИИ».

На дегустационном совете в территориально- 
производственном ''объединении «Свердповск- 
хпебпром» с участием представителей УЦСМ, 
торговли, кафедры гигиены питания Свердлов
ского медицинского института хлеб «Пышмин- 
скийіі получил высокую оценку специалистов. 

Химический состав и энергетическая ценность 
на 100 г хлеба:

Щ белки — 7,47 г

t жиpы — 1,2 г 
углеводы — 44,76 г 
Витамины: _

%  В, — 0,25 мг 
#  В, — 0,08 мг 
&  РГ _  2,31 мг
Энергетическая ценность — 225 ккал.
Состав хлеба «Пышммнекий»,
Ф  мука второго сорта,
S  мука ржано-обдирная,
Ф  дрожжи прессованные,
Ф  соль,
*§> патока,
щ  солод ржаной ферментированный.
Розничная цена по дополнительному прейску

ранту. №  001-1781/82-01-СВ формового хлеба 
«Пышминский» развесом 700 г — ?0 копеек, ут 
верждена отделом цен Свердловского облис
полкома.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 28 февраля по >* марта в магазинах гор

процторга будет проводиться расширенная про
дажа женских комбинаций.

Воздушные, нарядные комбинации, украшен
ные изящными кружевами, различных моделей 
и расцвегок по цене от 5 до 15 рублей вы мо
жете купить в магазинах:

Р |  N9 3 «Юбилейный» Дул. Ленина),
Ш М® 44 «Тряары ДЛЯ женщин» (ул, ратутина), 
Щ М® ! «Промышленные товары» (ул. Ватути

на),
Щ  М® 53 «Трикотаж» (ул, Ленина).
Приглашаем вас за покупками!

ВНИМАНИЮ ПРЕДПРИЯТИЙ, 
ОРГАНИЗАЦИЙ, КООПЕРАТИВОВ!

П«?рчг»урчпьско« при и звя дет*® нмо-заготовит** ль
ни*? предприятие « в т о р р е с у р с ы »  предлагает к ^  
пр-эдл^е ПАВИЛЬОН «УРАЛОЧКА» ѳ районе 
п. Шайіаика и АВТОМАШИНУ ГАЗ-32.

Кооператив «Роботрон»
по-тн«водит ремонт бытовой радиоаппаратуры: 

0  портативных и автомобильных магмитофо
нов,

ЯП усилителей, электрофонов,
ЙЩ электромузыкальных инструментов;
Щ изготовление ключей (английского типа). 
Наш адрес: ул. Емлина, 20, тел. 2-68-84.

Среднее профессионально - техническое 
училище № 69 *

ОБЪЯВЛЯЕТ Н А Б О Р НА 1770 91 УЧЕБНЫЙ ГОД
по следующим специальностям:

На базе 9 классов — срок обучения 3 года:
0  слесарь по сборке металлоконструкций, 

электросварщик (юноши). эПектромоитер по р е 
монту и обслуживанию промышленного электро
оборудования (юноши), аппаратчик химического 
производства (юноши), швея (девушки).

На базе 9 классов —  срок обучения 2 года:
Щ слесарь ремонтник, электросварщик (юно

ши), швея-(девушки), -
На базе  41 классов -— срок ‘обучения Т год:
Щ аппаратчик химического производства (юно

ши, девушки).
На базе 11 классов — срок обучения 2 года;
Я  портниха (девушки).
Иногородним ' общежитие не - предоставляется,- 

Принятые ма обучение с 9-летним образованием 
обеспечиваются • бесплатным питанием -.и обмун
дированием.' Учащиеся е 11-леТним о б р а з о в а н и 
ем получают стипендию в р азм ере  30 рублей. 
При заключении договора учащегося с предприя
тием, на котором он будет работать по оконча
нии- училища; стипендия увеличивается до тари
фа 1 разряда  три профессии, которую он вы
брал, Все учащиеся в период производственной 
практики. получают 50 процентов от заработной 
платы.
• R училище работают кружки, и секции: воен- 
но патриотический, клуб, плавания, многоборья 
Е ГО, лыжная, / туризма, фольклорный, клуб «Хо
зяюшка», вокально-инструментальный ансамбль. 
Ежегодно уборочный отряд училища я ы е з ж л е і . 
на работу в Астраханскую область. Два раза в. 
год учащиеся ездят по туристским путевкам 
в различные . ’города нашей страны.

Для поступления в училище требуются следую
щие документы:

0  > и и де ге пьст’вр об образовании,
Щ характеристика,
0  паспорт или свидетельство о рождении,
0  справка с места жительства,
Щ медицинская справка и медицинская карта, 
0  17 фотографий разм ером  3x4, .
Адрес училища; - 673106, -г. Первоуральск, ул..

Чкалова, 17, телефоны 2-38-09, 2-37-25.

•  Меняем
МЕНЯЕТСЯ о д н о к о м н а т н а я  

к в а р т и р а  18 кв . м в новом  
д о м е  4 й э т а ж  в г. СУХОЙ 
ЛОГ на о д н о н о м н з т и у ю  в 
П е р в о у р а л ь с к е ,  О б р а щ а т ь 
ся:  ул Т рубников ,  44 — 136,

МЕНЯЕТСЯ 3 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  с т а р о г о  т и п а  
54 кВ. м. 1-й э т а ж  на две  
2 -к о м н а т н ы е  по  д о г о в о р е н 
ности О б р а щ а т ьс я :  ул ,
Т р у б н и к о в ,  26 а, кв.  1 .

МЕНЯЮ 2 -к о м н а т н у ю  ма 
л о г а б з р и т ч у ю  к о о п е р а т и в  
н у ю  к в а р т и р у  на  к в а р т и р у  
б о л ь ш е й  п л о щ а д и ,  О б р а щ а т ь 
ся:  ул. С о в е т с к а я ,  і5 ,  кв. 44 
в л ю б ое  в р е м я

МЕНЯЕТСЯ 3 к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  с т а р о г о  ти п а  (SS 
нв. м 2 м эт а ж )  на 3 ком 
к а т к у ю  м а л о г а б а р и т н у ю  в 
ПЕРВОУРАЛЬСКЕ и одно 
К ом натную  в ПЕРВОУРАЛЬ 
СНЕ или  ЦРАСНОУФИМСКЕ, 
О б р а щ а т ьс я :  уЯ, В а ту ти н а ,
29, кв. 19 п о сл е  18 часов .

МЕНЯЕТСЯ 2 к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  23 ив,  м и 2 ном 
н а т н а я  на  С а м с т р о е  на  4- 
или  3~комнатную  или  к в а р  
т и р а  н а  С а м с т р о е  ма 2-ком 
н а т н у ю  в ч е р т е  город а .  Об 
р а щ а т ь с п :  ул , Т о лм ач ева ,
58 — 1,

МВНЯКТ 3 -к о м н атн у ю
к в а р т и р у ,  2 й э т а ж  в п. Т а 
л ина ,  ѵл. Ц ве т о ч н а я ,  11, 
но 34 на 2 -к о м н а т н у ю  коо
п е р а т и в н у ю  м о ж н о  -малога- 
б а р н т н у ю  б е з  к ом пенсации^  
5 и э т а ж  не п р е д л а г а т ь .

МЕНЯЕТСЯ о д н о к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  19 нв, м на д в е  
к о м н а т ы  в к в а р т и р е  с сос« 
дямм в р а з н ы х  д о м а х .  Об- 
р а щ а т ь с я :  ул. Емлина ,  2.
ив. 1 по СМе н е  3-а.

МЕНЯЮТСЯ л в е  2 к о м н а т 
н ы е  кварт  и р ы  (32 И 23 кв м) 
на  5 м э т а ж е  н а ’ ‘3-ном- 
н а т н у ю  новой п л а н и р о в к и  
или 4 к о м н а т н у ю .  З в о н и т ь  
2-67-43.

ТРЕБУЕТСЯ ЖИЛПЛО
Щ А Д Ь  д л я  одного  ч е л о в е к а  
(без п р о п и ск и ) .  З в о н и т ь  
2 40 73.

К о л л ек ти в  ш к о л ы  NV 40 в ы р а ж а е т  гл у б о к о е  со 
б о л е з н о в а н й е  у ч и т ел ю  ■ Ш вец о во й  Т а м а р е  А л ек 
с е е в н е  в с в я з и  с  т р а г и ч е с к о й  с м е р т ь ю  с ы н а  

АЛЕШИ.

А д м и н и стр ац и я , п а р т и й н ы й  п р о ф с о ю зн ы й  к о 
м и теты  т р е с т а  У р а л т я ж т р у б с т р о й  ск о р б я т  по п о 
в о д у -с м е р т и  с т а р е й ш е г о  р а б о т н и к а  т р е с т а  

ПЛОТНИКОВА 
Г р и го р и я  А л е к с е е в и ч а  

и в ы р а ж а ю т  с о б о л е зн о в а н и е  р о д н ы м  и близким 
п око й н о го

О тдел п а те н тн о  л и ц ен зи о н н о й  и зо б р е т а т е л ь с к о й  
и р а ц и о н а л и за т о р с к о й  р а б о т ы  и с о в е т  ВОИР Но 
в о тр у б н о го  Завода в ы р а ж а ю т  со б о л е зн о в а н и е  
п р е д с е д а те л ю  со вета  ВОИР Ж “ то м с к и х  А н атоли ю  
А лексеевичу , по п оводу  п р е ж д е в р е м е н н о й  см ер ти  
д оч ери

ЖЕПОМСКИХ 
Л а р и с ы  А м ато л ьев ч ы .

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
6231(10. г. Первоуральск, уп. Чкалова, 
18 в Редактор 2-15-72, заместители 
редактора 2-52-05, 2-14-50. ответст
венный секретарь 2-14-94, политиче
ский отдел 2-17-27. экономический 
отдел 2-53-47. отдел информации 
2 52-83 2 16 16 2 76-20, 2-15 09. от
дел писем 2-52-21 2-14-65, бухгалтер, 
прием объявлений 2-53-71.

П ечать  в ы с о к а я  О бъем  1 п л И ндекс 53825. 
З а к а т  2 7 0 0 ’ Т и р а ж ’ 38460. П ер в о ѵ р эл ь сн ч я  т и п о 
гр а ф и я  ѵ п р п о л и гр а ф и  т э т а  С в ер д л о б л и сп о л к о м а. 
П ер в о у р а л ь с к ,  ар. И льи ча  26-а


